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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 28年 2月 23日 

田島 敬一 ２ 

① 公共施設の活用

度アップについ

て 

（総合運動施設） 

・母と子がゆっくりくつろげてママ友もできる公園的

空間遊具・植栽等は確保できるか。 

・ウォーキング・ランニング周回コースを村民グラウ

ンド等と遊歩道連結を考えてはどうか。 

・サッカー・ラグビーなど正式競技の規格に照らして

どうか。 

・除草剤は健康を害するし、草刈りは大変だ。泰勝寺

のように竹材を用いて草が生えにくい工法など環境

型の工法はどうか。 

（村民グラウンド） 

・新設予定の総合運動施設との相乗効果を狙うか、そ

れとも競合か。 

村 長 

午前 11時 59分 

② １８歳選挙権対

応で投票率アッ

プの方策 

・小、中の時より、子ども議会や模擬投票などして、

議論と意見表明の機会を設けては。 

村 長 

教育長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 28年 2月 24日 

坂本 隆文 ２ 

① 本村の学校給

食の米、パンを

西原村産に出

来ないか。 

学校給食の野菜は西原村の野菜を使用されているが、

米は使われていない。西原村産の米に出来ないか。 

また、パンについても村内に業者がおられるので、交

渉されてはどうか。 

村 長 

教育長 

午前 11時 15分 

② これまでの議

会の一般質問

や質疑応答の

進捗状況が知

りたい。 

一般質問や質疑応答に対して「前向きに検討する」、

「今後検討する」等の答えを頂いているが、その後の

進捗状況の回答が欲しい。 

村 長 

３ 

平成 28年 2月 24日 

中西 義信 ２ 

① 堂園小森線の

排水のことに

ついて 

現在工事中の”堂園小森線”益城工区において、西原

方面に工事が進んでくると、雨水の量が増えてくると

考えられる。今まで以上に高遊西区が冠水するのでは

と思われるが、県との雨水対策についてはどうなって

いるのか。 

村 長 

午前 11時 30分 

② 南郷往還の排

水のことにつ

いて 

昨年の質問にもあったが、西原と大津の境界にある通

称南郷往還の排水路において、当初計画時の排水許容

量は現在の開発状況に対応できるのか。県が進める防

災拠点工事も調整池ができているが、今後道路整備等

が進んでいくと空港東側の傾斜は自然とその排水路

に流れ込むようになっている。よって雨水が皆、西原

側に偏るので早めの対策が必要ではないか。 

村 長 
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番号 

受領年月日 

受領時刻 
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４ 

平成 28年 2月 24日 

西口 義充 ２ 

① 村有地財産活

用対策につい

て 

今後の管理方法 

・年間の管理費用について土地の売却は考えているの

か。 

・一般の方々からアンケートをとる事も考えてみるこ

とは出来ないか。 

村 長 

午前 11時 50分 

② 本村のトップ

として続投の

意志はあるか 

・数々の実績を残しておられるが、続投の意志はあら

れるのか。 
村 長 

 

 


